
一般質問発言通告項目一覧表

(平成 2 0年第3回越前市議会定例会)

順位 . 通 告 者 発 言 の 項← 目 答弁を求める者

1 片粕 正 二郎

広域行政に関して

① 丹南広域圏の現状認識と方向性について

② 丹南広域圏の新しい取り組み策について

⑧ 恒久的な管理者の設置について

④ 丹南2 0 万人構想や連合都市圏構想について
,

.
･ '

⑤ 消防の広域化について

⑧ 救急車の出動について (出動基準の見直し等も含む)

⑦ 自主防災組織の結成に向けて

⑧ 南趣清掃組合の体制強化と周辺町との関係

⑨ 道州制論議について (地方分権も含む)

⑩ 丹南病院の改築内容と診療科目について

⑪ 消費者行政の広域化について

市 長

2 細川 かをり

1 入札制度について

① これまでの入札改革の効果

② 委託契約に関しての入札改革の必要性

③ 品質確保策

④ 資材高騰対策

⑤ 市内業者の受注機会拡大策
･ ⑧ 下請けへのしわよせ防止対策

2 歩いてくらせるまちづくりそこついて

歩道 ･路肩の段差解消等の進捗状況と今後の計画

3 プ坤ルの安全管理について

① プールの安全管理の現状と対策

② 安全管理の条例化

.企 画 部 長

←
‐

建 設 部 長
･

t

教 育 長
建 設 部 長
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順位 道 . 告 者 発 言 の 項 目 答弁を求める者

3 城 戸 茂 夫

｢地域経済圏の形成に向けて｣ (丹南の中核都市としての)

1 ｢都市のブランド力を高める戦略的まちづくり｣ につい

て

① 越前市総合計画に掲げる戦略的取組みの実現策
② めざす空間と現在の都市空間、加速する地元離れ
⑧ 大規模店舗出店規制とコンパクトシティの形骸化

2 ｢空洞化するまちなみ｣ の再生について

① 総合計画をはじめとする計画行政のあり方について

② 地域経済の現状と今後の対策について

3 ｢中心市街地活性化計画｣ の困難性について ･

･① 総合計画における将来人ロ推計について
② 都市ブランド力を活かした活性化策の考え方

4 公共交通機関の活用問題等について
① ｢快適な交通体系の整備｣ の現状について
② 市民バスの現状と今後の対応策について
⑧ 人を呼び込む政策とまちづくりの視点
④ 福井鉄道福武線について

市 長
企 画 部 長
建 設 部 長

市 長
企 画 部 長
産業経済部長

市
.

長
企 画 部 長
建 設 部 長

市 長
企 画 部 長

4 吉 田 慶 一

1･ 入札の工事単価見直しについて

① 工事価格の材料単価決定基準は
② 工事価格の見直し
⑧ 請負代金額の著しい不適当とは
④ 請負代金額の変更可能期間の検討

2 カーボンオフセット制度の導入について

① 越前市でも取り組めないか
② 地区毎の講習会の開催を

3 アレルギー疾患の子供に対する安心対策について
① 越前市の小中学校における発生数

,② アナフイラーキシショック発症時の対応

⑧ 教師への研修を

4 新型インフルエンザ対策について
① 越前市としての行動計画

. ② 社会機能維持者による訓練を
⑧ 社会機能維持者との協力体制は、

企 画 部 長

市民生活部長

教 育 長

総 務 部 長
福祉保健部長
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順位 通 告 者 発 言 の 項 目 ･ 答弁を求める者

5 玉 村 正 夫

1 越前市での嘱託職員、 臨時職員の諸問題について
① ｢公務員制度改革｣ 方針による自治体の非正規化につ
いての認識について

② 正規 ･非正規の ｢均等待遇｣ について

⑧ 住民が良いサービスを受けるための改善策について

2 高齢者の病床削減と健診問題について
① 高齢者用の療養病床削減に対する対応について
② 高齢者を路頭に迷わせない対策について
⑧ 高齢者の健診問題について

3 観光行政と万葉菊花園の指定管理者制度導入問題につい
て -

① 地域の観光資源を活かしていく対策について
② ｢万葉菊花園｣ の管理運営を指定管理者へ移行される
問題について

市 長
総 務 部 長

,市 長
福祉保健部長

市 長
産業経済部長

6 金 子 芳 巧

1 各種募金について
① 活動内容について
② 収支報告について

･

,

2 防災関係について

① 地域防災計画について
② 避難訓練時の指揮命令系統のあり方について

市 長
福祉保健部長

市 長 .

総 務 部 長

7 三 田 村 輝 士

1 地域環境 ･地球環境を守るしくみ
① ｢コツコツダイエット大作戦｣ の内容と今後の取組み
について

② ごみの減量化に向けた対策とごみの有料化について
③ 生ごみの処理の方向性について
④ 新エネルギーの利用の推進について
⑤ 廃棄物不法投棄防止に向けた対策について
⑥ 地球温暖化防止の推進体制について

2 福武線の支援について

3 ｢後期高齢者医療制度｣ について

① 後期高齢者医療制度に対する問題意識について
② 7 5 歳以上の方の人間ドック制度の実施について

③ 生活指導や健康指導体制の強化について

市 長
市民生活部長

市 長
企 画 部 長

市 長
市民生活部長



順位 通 告 者 発 言 の 項 目
･
答弁を求める者

8 中 西 眞 三

1 生活弱者支援への取組み姿勢について
① 後期高齢者医療制度の問題点や苦情
② 1 0 年連続の自殺者 3 万人以上への対応

･③ 知的障害者の悪質商法からの保護と対策

2 事業団及び職員の今後の在り方について
① 事業団の改革推進状況
② 職員の身分保障の考え方

3 越前市総合計画推進への不安と財政指数悪化への懸念
について
① 外部評価委員会の報告を受けて
② ハコモノ推進の見直し

⑧ 増加する一方の福祉サービスの負担額増への対策は

総 務 部 長
市民生活部長
福祉保健部長

市 長
総 務 部 長

市 長
企 画!部 長

9 佐々 木 富 基

1 越前市建築物耐震改修促進計画について
① 公立小中学校の耐震化について
② 特定建築物の耐震化について
⑧ 木造住宅の耐震診断、改修補助について
④ 地震時の緊急対応 (沿道建築物 ･道路 ･橋梁)

2 公共下水道整備事業について
① 公共下水道の計画及び普及状況
② 東部下水道区域の見直しについて
③‐受益者負担について
④ 環境保全協定について

教 育 長
建 設 部 長

･

.

･

水 道 部 長

10 北 野 光 夫

1 郷土の偉人を活かしたまちづくり

① 教育への取り入れ方について
② 市民への周知について

2 福井鉄道福武線について
･① これまでの経緯について

② パークアンドライ ドへの対応について

③ 地域公共交通総合連携計画について
④ 今後の費用分担について

霰 育 餐

市 長
企 画 部 長

11 題 佛 臣 一

1 労働行政について

① 派遣社員及び外国人労働者の現状と納税状況
② ニー ト･フリーターの現状と対策

2 中心市街地活性化について
① 基本計画の進捗状況
② 市街地の整備 ･改善計画について
⑧ 商業等の活性化計画について

総 務 部 長
産業経済部長

.

･

市 長
産業経済部長
建 設 部 長
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順位 通 告 者 発 言 の 項 目 答弁を求める者

　
　

　 　
1 特別支援教育の充実について 市 長

.

~ 教 育 長周知と支援員の増員について

2 次世代育成推進行動計画について
① 進捗状況 ･

市 長② 相談窓口の一本化 福祉保健部長
⑧ 子育て総合センターの設置
④ 子どもの権利条例の制定

1 2 大久保恵子 3 学校耐震化計画の見直しについて 襄 育 餐
4 分権時代の職員の協働の意識改革について
①‐まちづくり協議会の位置付け 市 長

② 各種委員会等の傍聴について
企 画 部 長
総 務 部 長

⑧ 総合計画外部評価委員会のあり方について

5 公共交通ビジョン政策について
市 , 長

･① 交通ビジョンの策定を 企 画 部 長
② 自転車交通の推進

　
　

　 　

　 　

　

　 　

1 後期高齢者医療制度について 市 長
制度開始後、 今日までの経過において市長の認識は 市民生活部長 ･

2 福井鉄道福武線の存続について 市 長
13 前 田 修 治 地域公共交通を守るための自治体としての役割は 企 画 部 長

3 北陸新幹線について
市 長① 予測される地元負担と効果においてのメリットは 企 画 部 長

② 在来線に関わる諸課題をどう考えるのか

, . -

‐

越前市総合計画と都市計画マスタープランとの整合性につ
･ し、て

14 川 崎 悟 司
① 定住化の捉え方 市 長
② 地域別構想について 建 設 部 長

③ 目標年次の違い

④ 道路 ･緑 ･景観計画について

に
一〉
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順位 通 告 者 発 言 の 項 目 , 答弁を求める者

15 関 利 英 子

1 たけふ菊人形の活性化について
① 菊人形館等の充実について
② 式部公園の活用について
③ 菊花同好会について
④ 入場料について .

.
･

2 疾病予防のための禁煙
① ｢C O P D (たばこ病) ｣ の早期発見･治療を
② 市庁舎の全面禁煙を

3 車に頼り過ぎない社会への転換 ･

① 自転車の通行環境整備の推進
② 自転車利用のルールの周知徹底
③ ヘルメット購入の補助は
④ 自転車安全教育の推進

4 皆保険制度の維持を
長寿医療制度について

産業経済部長

市 長
企 画 部 長
福祉保健部長

総 務 部 長
建 設 部 長

市民生活部長

16 小 形 善 信

1 青少年、児童の健全育成
① 卑猥事案への対応について

, ② P T S D について (心的外傷後ストレス障害)
⑧ 見守り活動の充実について
④ 防犯カメラの設置について

2 サイバー犯罪対策
① 出会い系サイトや学校裏サイトの現状について
② フィルタリング規制の現状と問題点について
⑧ 父兄の認識について

3 学校給食
① I T 給食の入札状況
② 地元業者の育成について
⑧ 食材高騰対策について
④ 委託基準について
⑤ 給食施設の整備について

4 災害対応 I
① 自主防災組織の進捗は
② 作成指導について
⑧ 要援護者への対応について

5 災害対応n
① 災害状況の認識と判断は
② 災害時専門家アドバイザーの設置について

教 育 長

･

.

霰 育 嚢

教 育 長

市 長

市 長


